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RESUMEN:   

Bendecido pueblo, cuando El Reino de DIOS está muy cerca. Estamos viendo La nueva Jerusalén 

presentada ahora. El rey aún no ha llegado, estamos siendo preparados para EL SEÑOR por eso es muy 

importante que sepan que todo ha empezado. Voy a presentar al más alto Arzobispo Principal en Kenia, 

el bendecido y honorable General Mayor Chaca. Él va a comentar cómo comenzó esto aquí en Brasil, 

nuestro SEÑOR ha lanzado los fundamentos para El Reino.  

!Aleluya¡, alabado sea EL SEÑOR JESÚS, mi nombre es Arzobispo General Chaca, hoy aquí en Brasil. 

Y lo que aconteció hace 20 años atrás en Kenia, EL SEÑOR envió a LOS MEGA PROFETAS hace como 

20 años a la Nación de Kenia, EL SEÑOR trajo a sus más poderosos servidores, y encontró una iglesia 

que estaba podrida, había toda forma de pecado, lleno de pecado, de inmoralidad sexual, amor al dinero, 

y después EL SEÑOR trajo a sus más PODEROSOS PROFETAS con un mensaje de Arrepentimiento y 

Santidad.  El mensaje que le da la vuelta a la iglesia y que la cambia.   

El mensaje que ustedes van a escuchar hoy, Kenia casi lo resistió. Porque era un mensaje demasiado 

amargo, reprendiendo pecados, era una lista de pecados, pero todavía estábamos en pecado, cuando 

llegaron LOS PODEROSOS PROFETAS a Kenia, y él llegó reprendiendo el pecado, reprendiendo la 

inmoralidad fue muy amargo, inicialmente nosotros nos negamos a recibir el mensaje, pero cuando 

cambiamos y recibimos ese mensaje, (Randy enseña los videos). Aquí vemos los clips de Kenia el 

avivamiento de los últimos tiempos, por si no los han visto, o por los que están sintonizados por primera 

vez. Ven a las multitudes incontables en Kenia, y también podemos ver aquí esos milagros donde EL 

SEÑOR levanta a niños lisiados, adultos, y todas las edades. Aquí también vemos la visitación de La 

Nube DEL SEÑOR que llegó a visitar sobre la carpa donde estaban LOS MEGA PROFETAS DEL SEÑOR 

ministrando en una conferencia en el 2019, pero vimos que era JEHOVÁ YAHWEH Que cabalga las 

nubes. ¡Aleluya!  

Ese era un mensaje que era muy amargo, y después Kenia recibió la palabra y ahora Kenia tiene el 

avivamiento más grande en la historia de la iglesia.  Muchas gracias.  

Hablan los PODEROSOS PROFETAS DEL SEÑOR: Poderoso tiempo, podemos orar rápidamente, qué 

bendición llegar a ustedes en Brasilia qué honor llegar a ustedes en este tiempo tan importante en la vida 

de la iglesia. 

PODEROSO PADRE, EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESUS, SEÑOR venimos ante ti esta noche, 

desde Brasilia, la ciudad capital, La ciudad Capital Federal de esta Nación. Y SEÑOR hoy venimos a 
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ustedes esta noche. SEÑOR venimos a buscar tu atención y buscar tu guíanza y tu liderazgo en este 

tiempo importante en la vida de la iglesia. Y hoy te pedimos en esta noche SEÑOR que, en este masivo 

mes y medio en este país, que en lo que empezamos esta noche, puedas arrestar el corazón de este 

pueblo, instruir a sus corazones. Yo te pido MI PADRE EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS, que 

abra sus corazones y que abra sus ojos espirituales y que abra sus oídos espirituales, para que puedan 

ver esto, para que se preparen para LA VENIDA DEL MESÍAS. PADRE que los corazones estén llenos 

de Gozo y que JESÚS esta noche tenga más ganancia en esta Nación Federal de la Capital y que 

empecemos a preparar el camino para LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS EN EL PODEROSO 

NOMBRE DE JESÚS. Amén, amén y amén.  

¡Aplaudamos AL SEÑOR! qué bendición estar aquí. ¡Aleluya! Veo aquí a los Senior Pastores principales 

gracias. Pueden sentarse en LA PODEROSA PRESENCIA DEL SEÑOR, para que podamos empezar en 

este poderoso y maravilloso tiempo. 

Entonces bendecido pueblo, voy a pedir al grupo de adoración que se callen totalmente, qué bendición 

venir hacia ustedes en este tiempo crítico en la vida de la iglesia, hemos estado esperando, esperando 

hasta que EL SEÑOR nos trajera hacia ustedes.  

Y cuando ya el día llegó todo va a empezar a cambiar desde este día. Ustedes han escuchado el gran 

avivamiento y la transformación en Kenia, y ahora el avivamiento se ha movido a esta Nación, con poder 

máximo. EL SEÑOR está anunciando en este momento que EL MESÍAS está llegando. Y que las 

naciones tienen que prepararse deliberadamente debido al tiempo.  

Y por eso esta noche, antes de empezar quiero reconocer a los pastores principales, en este país y al 

Rabino Principal que fue el que me invitó acá. Juntamente con el equipo de la sinagoga y a los pastores 

principales de esta bella nación gracias por invitarme a su nación. Y toda la gente que está trabajando 

arduamente con la Doctora Fabiana de Brasilia y la Arzobispa Luciani de Sao Pablo, gracias por traerme 

aquí a Brasil bendecido pueblo.  En este día inaugural va a ser muy, muy poderoso, porque esto marca 

la primera huella en este país de esta segunda ola de este año.  

Y por qué es que yo vengo a Brasil. Creo que este es el lugar exacto para los Pastores Principales que 

están sentados aquí.   

 

¿PORQUE ES QUE EL SEÑOR ME TRAE A BRASIL AHORA? 

¡Aleluya! a esta hora bendecido pueblo EL SEÑOR JEHOVÁ, ha hablado conmigo, en una tremenda 

conversación, que yo quiero compartir con esta Nación esta noche, y esta es la razón, por la cual ÉL me 

trae aquí esta noche, porque ÉL ha hablado conmigo. 

Y EL SEÑOR ha hablado conmigo ¿y qué es lo que EL SEÑOR ha dicho? Qué es lo que EL SEÑOR 

JEHOVÁ ha dicho en las visiones que yo les voy a describir aquí. ÉL ha hablado conmigo Sobre LA 

GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS.  

Y eso es lo más importante que toda la Tierra está esperando. Por eso he venido aquí, eso es 

extremadamente crítico, ustedes escucharon la narrativa de Kenia, cuando Kenia dijo que era un mensaje 

amargo. Y que casi lo querían tirar a la basura. Y EL SEÑOR cubrió la Gloria con la amargura por el 

pecado. Y yo quiero compartirlo con ustedes paso a paso, lo que EL SEÑOR ha dicho.  Acerca de LA 

GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS y basado en esa conversación y las visiones que voy a compartir con 

ustedes van a darse cuenta: 
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➢ NUMERO 1: Que EL SEÑOR le está hablando ahora directamente a la iglesia desde El Trono de 

DIOS, ahora, ahora. 

➢ NUMERO 2: Ustedes van a ver que hay una instrucción que EL SEÑOR le está dando a la iglesia 

y que las naciones, ahora están escuchando y que las naciones que van a tomar las instrucciones 

y las van a implementar son las naciones bendecidas, 

Yo sé que mañana hay un servicio de sanidad, mañana es el día de sanidad, pero no se preocupen yo 

ya he visto aquí las sanidades. EL SEÑOR ya me ha mostrado las sanidades aquí muy fuertes, fuerte 

fuertísimo, pero esta noche yo quiero que ustedes me escuchen muy cuidadosamente, voy a describir las 

visiones de DIOS, voy a lanzar los mensajes y después les voy a dar las instrucciones a la iglesia de 

Brasil.  

Quiero empezar con la visión del 2017, voy a compartir algunas voy a empezar con la del 2017 el 15 de 

Enero. En este momento si pueden enfocarse en mí. Fue el 15 de Enero del 2017, en esa visión EL 

SEÑOR me levantó sobre la Tierra. ¡Aleluya! EL SEÑOR me levantó sobre la Tierra, y cuando me levantó 

sobre la Tierra en lo que yo estaba parado allí. Entonces por voz, con su voz Poderosa, ÉL me hizo mirar 

hacia la izquierda y hacia abajo, y cuando yo miré hacia la izquierda y hacia abajo, vi el momento exacto, 

yo vi el momento exacto cuando la iglesia fue levantada del suelo. ¡Aleluya!.  

Yo he venido hacia ustedes a anunciarles que muy pronto la iglesia va a ser levantada del suelo.  Ustedes 

entienden porque yo estoy aquí, porque ÉL está diciendo que muy pronto la iglesia va a tener que dejar 

el suelo. Así que cuando yo miré hacia abajo y hacia la izquierda de acuerdo a la instrucción vi el momento 

exacto cuando la iglesia se fue, y cuando se levantaron del suelo yo los vi en sus Gloriosos cuerpos. En 

otras palabras, EL SEÑOR está diciendo que muy pronto va a haber Glorificación. Muy pronto, muy pronto 

va a haber Glorificación de la iglesia. Ya mismo yo he mencionado cosas muy importantes. Pueden 

entender por qué JEHOVÁ me ha traído aquí y eso suena muy crítico, muy crítico,  pero  muy pronto la 

iglesia se va a ir de este mundo.   

Entonces EL SEÑOR me ha enviado aquí a Brasil para anunciarles en otras palabras, que tengan 

cuidado, porque muy pronto EL MESÍAS se va a llevar la iglesia, esto es muy serio, serio, serio.  

Que alguien pueda aparecer ahora y decirles que EL SEÑOR habló con él y le dijo sobre llevarse 

la iglesia.  

Ese es el día en que toda la iglesia ha estado esperando, esta es la razón por la cual te hiciste cristiano, 

esa es la razón porque JESÚS fue a la Cruz, esa es la razón por la cual EL ESPÍRITU SANTO llegó, esta 

es la razón por la cual tú vas a la iglesia y te sientas allí para que alguno pueda ser llevado. ¡Aleluya!  

Mañana hay un servicio de sanidad, y EL SEÑOR me ha mostrado a muchos lisiados caminando aquí. 

Mañana será de masiva unción, pero hoy, pero hoy, yo quiero que escuchen ÉL ya está diciendo, ve a 

Brasil ve a la Capital Federal y anúnciales que la iglesia va a ser arrebatada.  

Anúnciales desde la ciudad capital, desde Brasilia para que nunca pueda decir que, nunca se le dijo, que 

no escucharon, la Nación de Brasil tiene la misma oportunidad para prepararse para el Reino de los 

Cielos. Al haber venido aquí es muy serio bendecido pueblo, EL SEÑOR JEHOVÁ ha hablado conmigo 

sobre LA VENIDA DEL MESÍAS. Y la visión que yo estoy compartiendo es apenas una entre muchas 

series.  



 

 4 de 16 

Y puedas escuchar que ya hay un día escogido por JEHOVÁ. En otras palabras, hay una instrucción, que 

no podemos vivir la vida cristiana casualmente más.  Ahora tenemos que vivir con este anuncio en 

nuestra mente.  Ahora tenemos que vivir con el Reino de DIOS en nuestro corazón. ¡Aleluya! 

Ustedes vieron que cuando yo miré ustedes estaban Glorificados, la iglesia, el día de LA VENIDA DEL 

MESÍAS, el día del Rapto de la Iglesia, es el día cuando ustedes finalmente van a ser Glorificados. ÉL te 

va a procesar para El Reino de DIOS, en otras palabras, hay muchos beneficios de prepararse para LA 

VENIDA DEL MESÍAS, como van a ver pronto que hay un beneficio el prepararse para ese día, porque 

hasta ese punto, cuando yo dije que los vi glorificados pudieron ver inmediatamente el beneficio, que 

pronto vamos a olvidarnos de ese cuerpo podrido, el cuerpo que se enferma, que el cuerpo que está lleno 

de pecado y de lujuria sexual. En otras palabras, muy pronto los problemas que tienen ahora se van a 

terminar, por eso vale la pena prepararse, permítame prepararlos.   

Pronto el cáncer, la diabetes, la hipertensión, se terminará pronto nos vamos a casa. Y todas esas 

dolencias se acaban. Mientras describo la visión, EL SEÑOR está diciendo por favor prepárense. ¿Por 

qué?  Por qué el tiempo se ha acabado en El Reino de DIOS. 

Entonces en lo que yo miraba a la izquierda y hacia abajo y EL SEÑOR los levantó y El Rapto ocurrió 

tenían Gloriosos Cuerpos, y número dos, tenían vestimentas Gloriosas y estaban subiendo, subiendo 

hasta arriba, hasta el nivel donde yo estaba. Ellos llegaron al nivel donde yo estaba, entonces yo pude 

ver detalles, yo vi el diseño de las vestimentas que tenían, cuando miras las mangas entre el cuerpo y la 

manga hay una tela que se conecta y cuando ellos levantan los brazos, tienen como alas, pero no son 

alas, esa es la tela que conecta Las mangas. Estoy empezando a compartir secretos del Reino de DIOS 

con la iglesia de Brasil, los secretos de la Eternidad con la iglesia de Brasil.  

Entonces ellos subieron al mismo nivel donde yo estaba, y giraron hacia la derecha y EL SEÑOR en otra 

Visión me mostró el portal, el lugar exacto a donde ustedes todos los que son raptados van a ser jalados 

y llevados a una parte, sobre El Monte de Los Olivos hacia ese lugar, todos los Raptados van a ser 

llevados, todos van a ser llevados a esa parte del mundo, yo puedo ahora compartir los más grandes 

detalles, porque finalmente EL SEÑOR me ha traído a Brasil.  

Este es tu momento para que recibas la instrucción y se preparen para El Reino de DIOS y entonces, 

cuando llegaron a ese mismo nivel, donde EL SEÑOR me había levantado. Cuando ellos giraron hacia la 

derecha y ellos estaban subiendo, en ese momento ellos cruzaron en frente de mí, todavía están 

subiendo, entonces esa masiva Nube de DIOS que yo llamé en Kisumu qué es YAHWEH MISMO, esa 

misma nube que vimos al principio estamos mirando ahora en la pantalla esa es la nube, que él llamó en 

Kisumu. (1:11:04 video). 

Entonces abrió lo que parecía una puerta. Y la Nube se abrió de esta forma, como una puerta, y bajaron 

esas Gloriosas Escaleras, fueran bajadas esas Gloriosas Escaleras, ahora cuando yo vi esas Gloriosas 

Escaleras, yo podía ver esas escaleras que estaban adentro de la Gloria, la Gloriosas Escaleras de la 

Eternidad estaban junto a mí estaban dentro de la Gloria, las Gloriosas Escaleras de la Eternidad yo vi 

que las bajaron, cuando fueron bajadas, la iglesia que es Raptada, ellos empezaron a llegar y ellos 

empezaron a subir por las Gloriosas Escaleras de la Eternidad.  Esos pies Gloriosos empezaron a tocar 

las Gloriosas Escaleras de la Eternidad.  Fue algo maravilloso de ver, ellos subiendo y entonces me di 

cuenta. Que los que estaban subiendo, ellos cada vez estaban siendo cubiertos más, primero un nivel de 

la cintura después hasta los hombros. Aquella iglesia de Brasil.  
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Por eso estoy aquí para que ustedes no se pierdan para que escuchen este anuncio, subiendo, subiendo 

las escaleras y se están desapareciendo dentro de la nube, hasta cierto punto solo vi la cabeza, pero yo 

noté una cosa, que no estaban mirando hacia atrás. Yo me di cuenta que no miraron hacia atrás. Ellos 

estaban viéndose y no estaban mirando hacia atrás. Que es muy característico de sus vidas. Ellos viven 

sus vidas no mirando atrás, ellos vivieron en la Tierra una vida cristiana donde nunca miraron hacia atrás, 

entonces yo pude entender, y se fueron hasta que la nube los cubrió hacia adentro y después ya la nube 

los cubrió y yo me desperté. ¡Wow! qué poderosa, poderosa Visión.  

Y yo estaba pensando qué título le voy a esta Visión, se puede decir la iglesia en las puertas del cielo. 

Se podía decir la entrada final de la iglesia en la Gloria. O se puede decir es la salida de la iglesia de la 

Tierra. Entonces yo quiero empezar desde allí paso a paso.  

Y después voy a compartir otras visiones a medida que nos movemos, pero pueden ver pueblo bendecido, 

que EL SEÑOR está anunciando que muy pronto habrá una salida, la iglesia se va a ir de este lugar, y 

es muy terrible para aquellos cristianos que se quedan.  

 

EL RAPTO DE LA IGLESIA 

El Rapto de la iglesia, ahí es donde yo quiero empezar, por qué es tan importante en este día, por qué 

es que EL SEÑOR me trae aquí para advertirles que tengan cuidado que ese día es importante, porque 

sabemos muy bien bendecido pueblo, que la razón por la cual se hicieron cristianos, la razón por la cual 

fueron nacidos de nuevo, es para que un día puedan entrar Al Reino de DIOS.  

Y usted sabe una cosa, que yo soy el que profeticé el Coronavirus, yo fui el que profeticé el Zika, virus, 

cuando yo vine a Río de Janeiro y después fui a Sao Pablo, cómo van a ver aquí en la pantalla. Yo fui el 

que llegué al Río de Janeiro y yo les dije arrepiéntanse Brasil, arrepiéntete Brasil y yo dije si ustedes no 

se arrepienten, yo he visto muchos insectos, mosquitos, que están mordiendo, picando esos mosquitos.  

Yo fui el que anuncié esto. (Video 1:18:41) 

Y cuando Brasil no se arrepintió, entonces el juicio de DIOS llegó, entonces ustedes saben muy bien yo 

soy el que profeticé el coronavirus el 1 Diciembre del año 2015, y yo le anuncié a toda la Tierra y yo dije 

que iba a llegar de Asia y lo más importante aquí son los detalles. Yo dije va a venir de Asia y va a sacudir 

a toda la Tierra y yo dije va a ser una enfermedad enorme, muy grande. Podemos ver que EL SEÑOR 

nos está diciendo y nos está dando una pequeña ventana, una oportunidad para que podamos ver y 

podamos entender cuán terrible va a ser la Tribulación.  

Para que podamos prepararnos y salir de aquí. Esa es la importancia del día que yo estoy anunciando y 

EL SEÑOR nos está preparando para rescatar a su iglesia, para llevar a la iglesia a la seguridad del Cielo. 

Porque el juicio de DIOS VIENE, porque si lees el libro de Daniel capítulo 9, cuando Daniel le preguntó 

AL SEÑOR cuánto tiempo SEÑOR, cuánto tiempo, cuánto tiempo hasta que tú vas a juzgar a Israel. Y 

ahí fue cuando le dio las 70 semanas de Daniel.  

Y ves claramente en esta profecía de Daniel 9, que EL SEÑOR aquí no menciona a la iglesia, habla de 

las 69 semanas y después de las 69 semanas detiene el reloj, EL SEÑOR paró el reloj, después de esa 

semana 69, ÉL dijo que la semana 70, esa semana 70 no es para ustedes, no es para la iglesia, esa 

semana 70 es para Israel. EL SEÑOR detuvo el reloj antes que comenzara la semana 70. EL SEÑOR 

detuvo el reloj en la semana 69. Aquí está la importancia de yo llegar aquí.  
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Pero estamos yendo paso a paso. Vamos a ir al libro de Apocalipsis 3, voy a definirles a ustedes que la 

verdadera razón y también quiero explicarles la condición de la iglesia en este país. EL SEÑOR me ha 

mostrado la condición de la Iglesia. 

Apocalipsis 3:7 (RVR) Escribe al ángel de la iglesia en Filadelfia: Esto dice el Santo, el Verdadero, el 

que tiene la llave de David, el que abre y ninguno cierra, y cierra y ninguno abre: 

➢ Y usted puede ver claramente que la llave de David está hablando de la oficina Mesiánica DEL 

MESÍAS. David está hablando sobre EL MESÍAS. La oficina del MESÍAS, Usted recuerda el 

Profeta Natán entró a hablar a David y le dijo, usted no puede construir la casa DEL SEÑOR, sino 

que tu hijo vendrá, él la construirá. Tu hijo mayor, y que cuando él la construya, él va a construir 

un Reino Eterno. Entonces Aquí vemos que se refería AL MESÍAS.  

➢ ÉL viene con mucho poder, ÉL viene con su Reino, ÉL viene con su Poder, y ÉL viene con su 

Liberación. Y ÉL viene con su Juicio también. Necesitamos prepararnos muy bien, pero también 

viene con sus regalos. ¡Aleluya!.  

Isaías 22:21-23 (RVR) 21 Y lo vestiré de tus vestiduras, y lo ceñiré de tu talabarte, y entregaré en sus 

manos tu potestad; y será padre al morador de Jerusalén, y a la casa de Judá. 22 Y pondré la llave de la 

casa de David sobre su hombro; y abrirá, y nadie cerrará; cerrará, y nadie abrirá. 23 Y lo hincaré como 

clavo en lugar firme; y será por asiento de honra a la casa de su padre. 

➢ Las llaves de David lo que abre nadie lo puede cerrar, y lo que ÉL cierra nadie lo puede abrir, 

ahora pueden entender lo que ÉL quiere decir que EL MESÍAS sostiene las llaves de David, la 

llave es el símbolo de autoridad, en otras palabras, en esa visión cuando yo los vi que venían, esa 

puerta fue abierta por EL MESÍAS, que sostienen las llaves de David. ¡Aleluya!.  

Las llaves de David lo que abre nadie lo puede cerrar, y lo que ÉL cierra nadie lo puede abrir, ahora 

pueden entender lo que ÉL quiere decir que EL MESÍAS, sostiene las llaves de David, la llave es el 

símbolo de autoridad, en otras palabras, en esa visión, cuando yo los vi que venían, esa puerta fue abierta 

por EL MESÍAS, que sostienen las llaves de David. ¡Aleluya!  

Apocalipsis 3:8 (RVR) Yo conozco tus obras; he aquí, he puesto delante de ti una puerta abierta, la cual 

nadie puede cerrar; porque aunque tienes poca fuerza, has guardado mi palabra, y no has negado mi 

nombre. 

➢ EL no está diciendo yo conozco tu fe. 

➢ ÉL dice yo conozco tus obras, ÉL está hablando de la entrada al Reino de DIOS.  

➢ Está hablando sobre la OMNIPRESENCIA que DIOS está en todo lado, en Brasilia, en Sao Pablo, 

y dice YO he visto tus obras, ÉL está en todo lado y ÉL puede ver todo donde quiera que estemos.  

EL SEÑOR está escribiendo todo y hoy en Brasilia está diciendo que el hijo del hombre, está 

supervisando la iglesia y está mirando a la iglesia. ¡Aleluya!.  

Apocalipsis 3:8, donde dice yo conozco tus obras, esta iglesia es una iglesia modelo, ÉL no ha condenado 

a esta iglesia, esta es la iglesia que yo vi entrar, la iglesia que es Santa, la iglesia que es justa, la iglesia 

que es separada, esa iglesia que es espiritual y celestial. Para esa iglesia ÉL ha abierto una puerta hacia 

El Reino de DIOS. ¡Aleluya!.  
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En esa visión yo vi que la nube se apareció y se abrió la puerta. ¡Esto es serio! Y en otras palabras cuando 

esta iglesia está aquí en Brasilia ÉL ha abierto una puerta para el evangelismo, mientras está aquí, ÉL 

ha abierto una puerta para esta iglesia para el servicio a DIOS, pero cuando esa puerta se cierra en la 

edad de la iglesia.  

Apocalipsis 4:1 (RVR) Después de esto miré, y he aquí una puerta abierta en el cielo; y la primera voz 

que oí, como de trompeta, hablando conmigo, dijo: Sube acá, y yo te mostraré las cosas que sucederán 

después de estas. 

Qué está hablando aquí en apocalipsis EL SEÑOR. Primero una puerta para el evangelismo y para que 

vayamos a Sao Paulo a evangelizar, a Río de Janeiro a Manaos, fortaleza. Que podamos ir a evangelizar 

a JESÚS, pero cuando termine la edad de la iglesia, pero cuando el tiempo de la iglesia se termine,  

entonces ÉL abre la puerta de entrada. ¡Esto es serio! 

 

HABRÁ PERSECUCIÓN 

ÉL está diciendo esto a esta iglesia, la escritura que entra con emoción por el mensaje desde hoy. Yo vi 

a la Gloriosa Iglesia entrar. Y ahora yo quiero definir a esa iglesia moderna y Él sigue diciendo, en 

Apocalipsis 3:8 “porque aunque tienes poca fuerza, has guardado mi palabra, y no has negado mi 

nombre". EL SEÑOR está diciendo, que hay persecución en el cristianismo eso es lo que está diciendo 

aquí, que hay persecución dentro de la salvación. Pero la iglesia que lleva al Reino de DIOS es la 

iglesia que persevera. 

ÉL está diciendo y sin embargo no has negado mi palabra significando que muchas oportunidades se 

aparecen, muchas oportunidades llegaron para que renunciaras y rechazaras a JESÚS, pero tú te 

negaste a hacer eso. En Brasil si tú reprendes la homosexualidad y persecución, ÉL está diciendo que la 

persecución viene, y ÉL está diciendo el tiempo de la verdad ha llegado, el tiempo para la santidad ha 

llegado. El tiempo para predicar el evangelio correctamente ha llegado.  

Y un tiempo para LA SANGRE DE JESÚS ha llegado, ¡el tiempo para el evangelio de la Cruz ha llegado 

!Aleluya¡ ÉL dice que la identidad de esta iglesia es cuando la persecución viene, y muchas oportunidades 

vienen para rechazar a JESÚS, por la conveniencia, pero esa iglesia, ella se rehusó de negar a JESÚS!  

Yo prefiero morir, es mejor yo morir que rechazar a JESÚS.  

Te acuerdas de la primera iglesia, te acuerdas de la iglesia donde Pedro era un apóstol. Te acuerdas de 

la iglesia donde Pablo era un apóstol, ustedes se acuerdan de los Profetas de YAHWEH ellos dijeron, 

mejor me corta la cabeza, pero yo no voy a rechazar a JESÚS, te acuerdas de Abec-nego, Sadrac y 

Mesac. Ellos dijeron yo prefiero que nos maten, pero no vamos a rechazar a JESÚS.  

Entienden el mensaje DEL SEÑOR cuando ustedes llegan a esta ciudad moderna, moderna, moderna y 

muy rica, riquísima pero la salvación no es moderna. ¡Aleluya! Michael Niswan, tienen una ciudad 

moderna, una vida moderna y sin embargo le está diciendo que Daniel. Cuando él se le dijo que adorara 

a un ídolo y que renunciara a JESÚS, que adorara a un ídolo, él dijo mejor que me coma, el león. ¡Ay!  

Recuerden cuando Pablo dijo es mejor que me corten mi cabeza para yo irme a estar con JESÚS, y en 

vez de quedarme aquí. En Brasilia con mucha riqueza, con mucho pecado y mucho dinero y muchas 

riquezas. !Aleluya¡ 

Esto es serio, que es el tiempo de que regresemos al evangelio básico de la Cruz y de la Sangre.  

Necesitamos nosotros regresar al evangelio original de la Sangre y de la Cruz. Te acuerdas de Pedro 



 

 8 de 16 

algunos los crucificaron, les cortaron la cabeza, y recuerda que Pedro estaba negociando con sus 

asesinos diciendo por favor no me crucifiquen de pie, porque ya EL MESÍAS ha sido crucificado de esa 

forma, ¡por favor crucifíqueme al revés o en forma de X. !Ay, ay¡.   

EL SEÑOR está diciendo que la iglesia que yo vi entrar allá arriba es la iglesia que persevera, en otras 

palabras, ha sido perseguida, cuando vas a la alianza de Pastores en Brasilia, ellos te van a rechazar 

¿por qué? Porque eres santo. Porque cuando te levantas tú y le hablas y le dices preparemos una iglesia 

Santa, ellos dicen no, no, tenemos el evangelio de la prosperidad. ¡Aleluya!. Pero el tiempo ha llegado 

que aquellos que aman a JESÚS se paran por JESÚS y levantan sus manos y son contados por JESÚS, 

que la iglesia que es el modelo del Rapto a perseverado.  

Puedo leerles para que entiendan la persecución mira esto, dice lo siguiente.  

Apocalipsis 3:9 (RVR)  He aquí, yo entrego de la sinagoga de Satanás a los que se dicen ser judíos y 

no lo son, sino que mienten; he aquí, yo haré que vengan y se postren a tus pies, y reconozcan que yo 

te he amado. 

➢ Que cuando EL MESÍAS llegó a Israel aquellos judíos que recibieron a JESÚS, esos Israelitas que 

lo recibieron, ellos sufrieron persecución de la sinagoga, porque sabemos muy bien que las 70 

semanas de la línea profética, la iglesia no fue mencionada. La iglesia es un misterio. En todas las 

69 semanas del antiguo testamento, la iglesia no fue mencionada. Hasta que EL SEÑOR detuvo 

el reloj.  

➢ Ahora estamos esperando la semana 70 y esta noche yo te voy a comprobar aquí, que la semana 

70 no es para la iglesia.  

Esta noche te voy a comprobar aquí que la razón por la cual EL SEÑOR me ha traído aquí es para 

anunciarle a la iglesia que, entre ahora, ahora, ahora, esta noche yo voy a anunciarles a ustedes que la 

semana 70, es para Israel. Yo me he visto en la semana 70 trabajando para Israel, y para EL SEÑOR.  

Esta noche les voy a informar a ustedes aquí y les voy a explicar que en la Tribulación no hay protección 

para la iglesia. Ahora hay protección para la iglesia, el que lo detiene, lo va a seguir reteniendo hasta que 

sea quitado el día del RAPTO. Aquellos judíos que recibieron a JESÚS eran perseguidos muy 

severamente, por los judíos de la sinagoga. Entonces JESÚS empezó a redefinir lo que es ser un judío.  

 

JESÚS EMPIEZA A REDEFINIR QUE ES UN JUDIO 

ÉL empieza a definir lo que es un judío, y ÉL dice que los judíos que están en las sinagogas de Satanás 

y que rechazan a JESÚS están en la sinagoga de Satanás. ¡Aleluya! 

El tiempo ha llegado para anunciar LA VENIDA DE CRISTO de una manera muy correcta, para apoyar y 

ayudar a la iglesia. 

Romanos 2:28-29 (RVR)  28 Pues no es judío el que lo es exteriormente, ni es la circuncisión la que se 

hace exteriormente en la carne; 29 sino que es judío el que lo es en lo interior, y la circuncisión es la del 

corazón, en espíritu, no en letra; la alabanza del cual no viene de los hombres 

➢ JESÚS dices que esos judíos en la sinagoga, por favor escúchame esto, es muy, muy, muy 

importante lo qué está diciendo, que los judíos que están en la sinagoga los que rechazaron a 

JESÚS, están en la sinagoga de Satanás. 
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➢ Está diciendo que son mentirosos, acaso quiere decir que no son judíos, dicen ser judíos, pero en 

ese tiempo estaban persiguiendo a JESÚS, estaban avanzando la agenda de Satanás, estaban 

persiguiendo a la Iglesia de CRISTO entonces dice, que un verdadero judío es un judío que ha 

recibido a JESÚS, es un judío de adentro para afuera, eso es lo que está diciendo un judío que es 

judío es desde su interior. 

➢ Estaban persiguiendo a la iglesia, te puedes imaginar, algunos cristianos fueron asesinados, 

algunos cristianos fueron matados, y entonces ellos se rehusaron a negar a JESÚS, ellos no 

renunciaron a JESÚS ¿entendemos? ¿estamos juntos?  

Estoy definiendo la identidad de la iglesia que yo vi entrar. !Aleluya¡ Yo haré que aquellos que son de la 

sinagoga de Satanás, está diciendo:  

Apocalipsis 3:9 (RVR) He aquí, yo entrego de la sinagoga de Satanás a los que se dicen ser judíos y no 

lo son, sino que mienten; he aquí, yo haré que vengan y se postren a tus pies, y reconozcan que yo te he 

amado. 

➢ ¡Aleluya! Escuchen bien esto es muy serio. Está diciendo que hay persecución de la sinagoga está 

diciendo, escucha ahora está diciendo que aquellos que son cristianos nacidos de nuevo que yo 

vi que subían, ÉL les está diciendo que, porque ellos han sido perseguidos por la sinagoga, yo les 

daré parte de la sinagoga como un regalo. ÉL dice yo voy a darte parte de la congregación en la 

sinagoga.   

➢ Ellos van a llegar y van a caer a los pies de ustedes y sabrán que yo los he amado. Ustedes se 

acuerdan el primer pentecostés en Hechos capítulo 1, cuando llegó EL ESPÍRITU SANTO, ¿cuál 

iglesia era esa? ellos eran totalmente judíos. Esa primera iglesia, los apóstoles, los discípulos, 

eran totalmente o completamente Judíos y recibieron AL ESPÍRITU SANTO y se levantaron y 

Pedro predicó sin micrófono a 3000 personas y se convirtieron. 

➢ Y también recuerden que, en la casa de Cornelio, cuando los gentiles estaban allí y Pedro llegó y 

Pedro dijo: Ustedes saben que yo no puedo entrar a este lugar para mantener mi santidad como 

judío, entonces en lo que Pedro estaba allí, EL ESPÍRITU SANTO llegó tocó a los gentiles Y 

entonces se dio cuenta que la bendición de DIOS también se les ha dado a los gentiles.  

Se podría decir que el primer Pentecostés fue un Pentecostés Hebreo, y sabes que el segundo 

Pentecostés está sucediendo en la casa de Cornelio. Pero escúchame ahora, ÉL está diciendo que para 

la iglesia que se está yendo en el Rapto ÉL dice lo siguiente:  

Que, aunque tú has sido perseguido e Israel está rechazando a JESÚS, ahora dice que no te rías de 

Israel, no creas que eres superior a Israel, no seas antisemítico, ÉL está diciendo que hay un avivamiento 

que viene a Israel y va a entrar al Reino de los Cielos, al Reino de DIOS, ÉL dice que Israel va a llegar a 

la casa DEL SEÑOR y se va a dar cuenta, quién es el primogénito de Israel, ellos van a llorar. 

Romanos 11:25-26 (RVR)  25 Porque no quiero, hermanos, que ignoréis este misterio, para que no seáis 

arrogantes en cuanto a vosotros mismos: que ha acontecido a Israel endurecimiento en parte, hasta que 

haya entrado la plenitud de los gentiles; 26 y luego todo Israel será salvo, como está escrito: Vendrá de 

Sion el Libertador, Que apartará de Jacob la impiedad. 
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1. Déjame explicar esto, porque esto es muy delicado. Que el número determinado que necesitan entrar, 

y cuando ese número se cumpla. Entonces empezará la semana 70. Empieza la semana 70 el 

avivamiento de Israel, la libertad de Israel empieza.  

Entonces EL MESÍAS va a llegar y va a tomar a Israel en el Olivo de DIOS. ¡Esto es serio! Que incluso si 

los judíos están persiguiendo a la iglesia a esta hora, sin embargo, amen a Israel. Ustedes amen a Israel, 

¿Por qué? Porque está diciendo que solamente se le ha endurecido el corazón en parte. Está diciendo 

que el tiempo llegará, cuando Israel regrese a casa, cuando Israel reciba AL MESÍAS y la familia de 

DIOS será una familia. Escúchame bendecido pueblo esto es serio. A medida que EL SEÑOR define la 

iglesia que yo vi entrar, ÉL dice que hay persecución, pero ellos no abandonan a JESÚS.  

Yo voy a hacer que ellos regresen a sus pies, yo regresaré y les haré entender que incluso los gentiles 

entraran al Reino de DIOS, También JESÚS entra al Reino de DIOS. En el versículo 10 es la escritura 

central de hoy.  

Apocalipsis 3:10-11 (RVR) 10 Por cuanto has guardado la palabra de mi paciencia, yo también te 

guardaré de la hora de la prueba que ha de venir sobre el mundo entero, para probar a los que moran 

sobre la tierra.  11 He aquí, yo vengo pronto; retén lo que tienes, para que ninguno tome tu corona. 

➢ Vamos a ir paso a paso, esto es muy serio. Escúchame muy bien esto es muy poderoso. Esto fue 

lo que yo vi, cuando vi a la gente entrando, cuando yo les dije a ustedes cuando yo les pregunté 

¿Cuál es el propósito por el cual EL SEÑOR me trajo a esta ciudad sofisticada? Y yo les dije que 

yo profeticé el Zika virus, y también profeticé la guerra que vino a Ucrania, también profeticé el 

virus de Ébola, y también dije que profeticé el terremoto en Haití, yo fui a la isla española y ahí di 

la profecía.  

Fue en Noviembre 23 del 2009 la profecía de un terremoto en Haití en la isla la española, yo también fui 

a chile y les advertí que venía un terremoto, y también profeticé un terremoto grande que venía a Brasil, 

yo estoy advirtiéndole a las naciones de la Tierra sobre la venida del juicio de DIOS.  

Y yo dije que EL SEÑOR está usando los juicios, que yo estoy profetizando, y también fui a la Filipinas 

en Marzo 25 del 2011 y di la Profecía del terremoto en Manila, Filipinas. Y dije de montañas y montañas 

Y cuando el terremoto llegó, ahí se abrieron las montañas como yo dije. EL SEÑOR está usando esto 

para darles un vistazo pequeño a lo que puedan ver a lo terrible que va a ser durante la Tribulación.  

 

LA NATURALEZA DE DIOS 

EL SEÑOR está diciendo, que el juicio en la Tribulación es insoportable, es insoportable y ahora que yo 

te dije que la naturaleza de DIOS, EL SEÑOR.  ¿Por qué DIOS va a hacerte un cristiano y después te va 

a pegar o hacer daño en la Tribulación?, eso no tiene sentido.  

Romanos 8:1 (RVR) Ahora, pues, ninguna condenación hay para los que están en Cristo Jesús, los que 

no andan conforme a la carne, sino conforme al Espíritu. 

➢ Que no hay condenación para aquellos que están en Cristo y yo dije que EL SEÑOR tiene la 

intención de rescatar a su pueblo antes del juicio. !Aleluya¡  

Por eso ahora estamos en el versículo 10, y repito para que puedan entender, ¿por qué yo he venido a 

Brasil? leímos en el versículo 10 “Por cuánto has guardado la palabra de mi paciencia yo también te 
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guardaré de la hora de la prueba que ha de venir sobre el mundo entero para probar a los que moran 

sobre la Tierra” . 

Cuando yo vi en la visión, yo vi que EL SEÑOR estaba sacando de una zona de guerra que venía, ese 

es el amor de DIOS, por eso EL SEÑOR me ha enviado a anunciarles a ustedes que el tiempo para ser 

evacuados es ahora, que ahora se ha acercado el tiempo para removerlos a ustedes de la Tierra y por 

eso yo he venido ahora a Brasilia, para darles a la iglesia en Brasil la oportunidad de evacuación.   

Cuando vemos que va a venir un tsunami entonces ves que la policía, los oficiales llegan y dicen 

evacuación, evacuen, evacuen, viene una inundación, eso es lo que estoy haciendo yo aquí, evacuen le 

estoy anunciando advirtiendo a la iglesia de Brasil evacuen, evacuen, viene una tormenta salgan de aquí.  

Hay una tormenta del juicio de DIOS que viene y pueden ver aquí el amor del corazón de JESÚS para su 

iglesia y cuánto JESÚS ama a su iglesia, mucho, mucho.  

Escucha lo que EL SEÑOR está diciendo aquellos que pertenecen a ÉL, aquellos que han sido fieles a 

ÉL, ÉL está diciendo antes que ÉL venga a Juzgar, ÉL los va a llevar a la Gloria, a su iglesia.  Eso es lo 

que ves en el versículo 10. Ese es el Rapto antes de la Tribulación, ¿porque EL SEÑOR está diciendo 

esto? Porque esa es la naturaleza DEL SEÑOR.  

 

QUIERO DAR UN MODELO PARA QUE ENTIENDAN LA MENTE DE DIOS 

Quiero darles un modelo aquí usando el diluvio de Noé, yo quiero darle el modelo de Noé para que 

puedan entender la mente DEL DIOS TODOPODEROSO. Para que puedan entender ustedes porque ÉL 

me ha enviado a ustedes para decirles evacuación, evacuación. Si miran el diluvio de Noé.  Dice lo 

siguiente: Hay tres tipos de personas, tres tipos de gente allí, 

➢  Un grupo de gente que perecen, mueren en las inundaciones. Si miran los días de Noé en esas 

tribulaciones hay tres tipos de personas, hay un tipo de persona que muere, EL SEÑOR los mata 

en esas inundaciones.   

➢ Hay otro grupo de gente que se escapan de esas inundaciones antes de que vengan. Y ese grupo 

de personas representado por Enoc. ¡Aleluya! GLORIA A DIOS, CRISTO VIVE, ÉL VIENE. 

¡Aleluya!. El tipo de gente representado por Enoc se escapa de las inundaciones antes de que 

vengan.  Un grupo de personas perecen en el diluvio. EL SEÑOR los cubre en la Tribulación. El 

otro grupo que es representado por ENOC se escapan de las inundaciones. 

➢ Otro grupo persevera dentro de la inundación y son representados por Noé y su familia. ¡Aleluya, 

aleluya! 

EL SEÑOR está diciendo que su iglesia, la que ama, que es fiel a ÉL, la iglesia que ÉL ama y que son 

fieles a ÉL, y le adoran a ÉL, y se separan del mundo por ÉL, ellos perseveran en la persecución con 

JESÚS, son abandonados por el mundo por JESÚS, son rechazados por el mundo, mueren con JESÚS 

son crucificados con JESÚS, resucitados con JESÚS, perseveran con JESÚS y sufren con JESÚS.  ÉL 

está diciendo aquellos son los que ÉL se los lleva antes. ÉL los evacua antes del juicio. Esa es la mente 

de DIOS es la forma como ÉL piensa. EL SEÑOR, no hace que seas nacido de nuevo y después te va a 

pegar o a destruir.  
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¿Entonces cuál es la importancia de la salvación?. EL SEÑOR está diciendo, evacuación evacuación. EL 

SEÑOR me ha enviado para anunciar evacuación, evacuación, evacuación, prepárense para partir de 

aquí.  

Amado pueblo de Brasilia que yo amo mucho, con el amor de CRISTO, te amo mucho con el amor de 

CRISTO, porque El Reino de DIOS es suyo. Por 20 años he anunciado a Kenia, le anuncié a Kenia, pero 

hoy le anuncio a Brasil. ¡Aleluya! Para que ustedes también entren al Reino de DIOS.  

 

ÉL ME ESCONDERÁ EN SU REINO 

Salmo 27:5 (RVR) Porque él me esconderá en su tabernáculo en el día del mal; Me ocultará en lo 

reservado de su morada; Sobre una roca me pondrá en alto. ( LA ROCA ES JESUS) 

➢ Entienden ahora lo que EL SEÑOR está diciendo, que ÉL va a evacuar a su amada iglesia. ÉL 

está diciendo que está amada iglesia es la que va a identificar en público. ÉL se va a identificar 

con ella en el espacio público, ÉL lo va a hacer públicamente.  

➢ Cuando miras estas escrituras que describe a la iglesia que es Raptada.  EL SEÑOR tiene el 

control total es muy poderoso, JESÚS no va a dejar que su pueblo sufra, no va a dejar que su 

iglesia sufra, ÉL está en control total, tiene Poder y Autoridad y Soberanía.  

➢ ÉL dice que va a salvar a su iglesia y dice aquí, que en el día de la adversidad ÉL te va a llevar y 

te va a esconder en el pabellón de su Gloria.  

Pero hemos visto en el libro de Apocalipsis 3:10, que la Tribulación viene a todo el mundo y no habrá 

dónde esconderse y sin embargo ÉL te está diciendo que en el día de la angustia te va a esconder en el 

pabellón de su Gloria, en lo reservado de su morada. Porque en todo el mundo no hay a dónde 

esconderse. Entonces a dónde está ese lugar que EL SEÑOR está diciendo que va a esconder a su 

iglesia, porque toda la Tierra no haya donde esconderse y ese lugar es EL REINO DE DIOS. ¡Aleluya!  

Ese es el Reino de DIOS, solo el Reino de DIOS es seguro, solo el Reino de DIOS va a ser el lugar 

seguro, a causa de los terremotos, y porque habrá un terremoto global, todo el juicio del cielo, EL SEÑOR 

lo traerá y van a ver estrellas que caen del Cielo, hay un fuego que llegará y consumirá una tercera parte 

de la hierba. EL JUICIO VIENE DEL SEÑOR DEL CIELO, habrá juicio en la Tierra, el anticristo estará en 

la Tierra. Y también abajo de la Tierra saldrán las langostas del diablo.  

También viene juicio debajo de la Tierra, las langostas del demonio. No hay a dónde esconderse dice 

aquí en el: 

Salmo 27:5 (RVR) Porque él me esconderá en su tabernáculo en el día del mal; Me ocultará en lo 

reservado de su morada; Sobre una roca me pondrá en alto. (ESA ROCA ES JESÚS) 

➢ Esa roca llamada JESÚS, ¡Ay!. Preparémonos para evacuar, yo doy muchas gracias AL SEÑOR 

POR todos ustedes que han organizado esto, y a mi hija la doctora Fabiana, porque ahora se 

pueden preparar para la evacuación ahora pueden prepararse. Que cuando ocurra el Rapto los 

encuentre preparados, porque ÉL dice que no habrá donde esconderse. ¡Aleluya! porque el único 

lugar que hay seguro es el Reino de DIOS, solamente el Reino de DIOS tiene paz en ese tiempo, 

pero en todo el mundo el juicio de DIOS los va a consumir en ese tiempo.  
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 Pueden leer conmigo paso a paso en: Éxodo 33:21. Ustedes van a poder ver la mente de DIOS, la forma 

como ÉL piensa y el que ama a su iglesia es JESÚS, quien murió por su iglesia. EL SEÑOR JESÚS, no 

va hacer que recibas ser nacido de nuevo y después te va a destruir, esa no es la Naturaleza de DIOS. 

EL SEÑOR quiere salvar a la iglesia y esa es la razón por la cual yo he venido a anunciar que el Rapto 

está cerca.  

Y lo voy a anunciar a Brasil y muchos brasileños entrarán al Reino de DIOS. Y voy a ir a Venezuela y 

muchos venezolanos van a recibir y van a entrar. Y voy a ir a Lima, Perú y muchos peruanos entrarán. Y 

voy a ir a Finlandia y muchos finlandeses van a entrar. ¡Aleluya! preparémonos para El Reino de DIOS.  

Esto es un mensaje muy serio macaría, porque este mensaje puede salvar a una nación, este mensaje 

tiene poder para rescatar a las naciones está diciendo: En Éxodo 33 versículo 21 dice lo siguiente: Para 

que puedan ver la mente de DIOS quiero tener más tiempo, para enseñarles como ÉL ama a la iglesia, 

ÉL ama a la iglesia muchísimo, con mucho Poder y Gloria.  

Éxodo 33:21-22 (RVR)  21 Y dijo aún Jehová: He aquí un lugar junto a mí, y tú estarás sobre la peña; 22 

y cuando pase mi gloria, yo te pondré en una hendidura de la peña, y te cubriré con mi mano hasta que 

haya pasado. 

➢ Y EL SEÑOR dice hay un lugar cerca de dónde podrás estar cerca de la peña y cuando pase mi 

Gloria.  ¡Aleluya! 

➢ Hay un lugar donde ÉL quiere ponerte,  y es un lugar muy, es muy cerca de JEHOVÁ en un lugar 

seguro. ¡Aleluya! En la Tierra no habrá un lugar seguro. ¡Aleluya!, CRISTO VIENE, ES SANTO. 

ÉL viene con su Gloria, ÉL viene con su Poder, ÉL viene con su Autoridad, ÉL viene con sus 

regalos, ÉL les va a dar a todos de acuerdo a lo que han hecho y como lo han hecho. ÉL también 

viene con su Juicio, viene con su Reino. ¡Aleluya! Necesitamos prepararnos, qué bella manera de 

empezar el avivamiento en Brasil.  

Sofonías 2:3 (RVR) Buscad a Jehová todos los humildes de la tierra, los que pusisteis por obra su juicio; 

buscad justicia, buscad mansedumbre; quizá seréis guardados en el día del enojo de Jehová. 

➢ El día de la Tribulación, tal vez serás protegida en el día de su juicio, en el día de su ira serás 

guardado. En el día de su Juicio. ¡Aleluya! 

➢ Y dice ÉL quiere evacuar a su iglesia, a un lugar seguro para que ella pueda ser guardada, pueda 

ser salva, en un lugar muy, muy seguro cerca de ÉL. Hasta que ÉL pase con su Gloria, y Juzgue. 

Yo recuerdo que cuando ÉL estaba pasando, que cuando ÉL estaba pasando y me llevó a esa 

Peña y era muy profunda, y yo vi su Gloria pasar y después qué pasó, yo vi algo que no puedo 

compartir aquí. ÉL dice, hay un lugar cerca de ÉL que es seguro.  ÉL quiere llevar a su iglesia fiel 

allí, porque el increíble juicio de DIOS está a punto de pasar sobre la Tierra. 

Están conscientes que cuando yo vi La Profecía del coronavirus, 20,000 personas murieron. Están 

conscientes que no había dónde enterrar las personas, el hedor de la muerte estaba por toda la Tierra y 

sin embargo la Biblia dice. Los primeros cuatro sellos del Apocalipsis, que yo he profetizado, ustedes 

están conscientes que yo me paro ante el Concilio DEL SEÑOR en el Cielo.   

Y Los primeros cuatro Jinetes del Apocalipsis en los primeros 3 años y medio de la Tribulación.  Cuando 

dice la Biblia que un cuarto de los moradores de la Tierra muere, y si la Tierra tiene 8 millones de 

personas. Un cuarto sería 2 billones de personas. Imagínese cuando yo profeticé el coronavirus, 
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solamente murieron 20 millones y no había lugar para enterrarlos y el hedor de muerte, estaban por todos 

lados, cuerpos muertos echados por la calle. Imagínese 2 billones de personas muertas. ¡Wow! estás 

consciente.  Que la segunda parte de la Tribulación, la mitad de los moradores de la Tierra tienen que 

morir están conscientes.  ÉL está diciendo escucha: 

Apocalipsis 3:10 Por cuanto has guardado la palabra de mi paciencia, yo también te guardaré de la 

hora de la prueba que ha de venir sobre el mundo entero, para probar a los que moran sobre la tierra.” 

➢ La palabra clave es de, de yo te guardaré si hubiera dicho que te iba a guardar adentro, pero no 

esa es otra historia, si ÉL hubiera dicho yo te voy a guardar a través de, si ÉL hubiera dicho eso 

hubiera sido también otra historia, pero la palabra es que ÉL te va a guardar de, de la hora de 

la prueba, esto habla del Rapto de la iglesia, eso es remover a la iglesia, sacar a la iglesia 

totalmente del problema la celebración al Reino de Paz, el reino de la adoración de DIOS, El Reino 

del Cuerpo Eterno.  

➢ El Reino sin cáncer, el cuerpo sin diabetes, eterno cuerpo, Glorioso cuerpo. Un cuerpo que no 

siente dolor donde no necesitas cirugía, no necesitas hospital, no hay lisiados, no hay ciegos, no 

hay tumores para remover tumores. Todos quieren ir a ese lugar estamos cansados de este mundo 

con los problemas de este mundo. En el Reino de DIOS no hay divorcio, en el Reino de DIOS no 

hay depresión, en El Reino de DIOS no hay suicidios, en El Reino de DIOS no hay psiquiatras, en 

El Reino de DIOS no hay psicólogos, El Reino de DIOS no hay enfermedades dl sangrado, no hay 

tiroides, no hay cáncer, no hay tumor. ¡Aleluya! 

ÉL dice hay un lugar cerca de mí aquí, un lugar bueno, donde yo te voy a traer y colocar tus pies ahí en 

la Peña, mientras el juicio está en la Tierra. 

Por voz EL SEÑOR dijo como a 12 metros de distancia hacia mí en una visión. Entonces yo vi la Gloria 

de DIOS qué dijo: Ve y dile a este pueblo, que cuando el Rapto ocurra, tendrán cuerpos como el mío y a 

un metro y medio. Yo vi a su dedo escribir primera de Juan versículo 3:2. En ese día que yo te dije ese 

es EL MESÍAS, EL REY, EL REY MISMO.  Entonces ha prometido la Gloria, un Glorioso Cuerpo. Esa 

visión si miras cuidadosamente, EL SEÑOR está haciendo preguntas, está preguntándole a la iglesia en 

Brasilia, cómo puedes enfocarte en el mundo perecedero. Cuando yo he prometido El Reino Eterno. 

COMO LA IGLESIA PUEDE ENFOCARSE EN LO PERECIBLE, EN LO MORTAL EN LA TIERRA.  

Yo amo predicar a este país, antes era Kenia, Kenia, ahora es este país para que otro país pueda entrar 

y donde todo es gratis.  Incluso el boleto de avión yo lo pagué, esto es Glorioso, tú no puedes mezclar 

esto con dinero se trata Del Reino de DIOS.  

1 Tesalonicenses 1:9-10 (RVR) 9 Porque ellos mismos cuentan de nosotros la manera en que nos 

recibisteis, y cómo os convertisteis de los ídolos a Dios, para servir al Dios vivo y verdadero, 10 y esperar 

de los cielos a su Hijo, al cual resucitó de los muertos, a Jesús, quien nos libra de la ira venidera. 

➢ Esta iglesia DE TESALONICA, se les enseñó por tres semanas, se le enseñó la enseñanza del 

ESPÍRITU SANTO, del pecado y de la complacencia, se le dio la doctrina de arrepentimiento, se 

les enseñó la doctrina de Escatología que es LA VENIDA DEL MESÍAS, en tres semanas, después 

de eso empezaron a esperar a JESÚS.  
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ESPERAR A JESÚS 

 

La primera iglesia y sin embargo se miras el libro de: 

 Lucas 12:35  (RVR) Estén ceñidos vuestros lomos, y vuestras lámparas encendidas; 

➢ Como aquellos que esperan con las luces encendidas 

Lucas 12:37 (RVR) Bienaventurados aquellos siervos a los cuales su señor, cuando venga, halle 

velando; de cierto os digo que se ceñirá, y hará que se sienten a la mesa, y vendrá a servirles. 38 Y 

aunque venga a la segunda vigilia, y aunque venga a la tercera vigilia, si los hallare así, bienaventurados 

son aquellos siervos. 

➢ Esto es serio, JESÚS está diciendo que su regreso será tarde, ÉL llegará tarde y sin embargo la 

primera iglesia, cuando se les habló sobre LA VENIDA DEL MESÍAS empezó a esperar AL 

MESÍAS, a esperar El Rapto. Y sin embargo ahora cuántos miles de años han pasado 2000 años 

que han pasado más de 2000 años que han pasado, y cuánto más debemos nosotros esperar a 

JESÚS.  

1 Tesalonicenses 4:12-18, Describe el Rapto los escuchas diciendo que EL SEÑOR MISMO bajará ellos 

esperaban que JESÚS llegara en el tiempo de ellos, nosotros también, ellos esperaban que JESÚS iba 

a llegar en el tiempo de ellos. Cuánto más nosotros debemos esperar a JESÚS ahora, nosotros que 

hemos esperado por más de 2000 años, esto es serio. Esta primera iglesia esperó que JESÚS llegara en 

ese tiempo. Ellos empezaron a regalar sus casas a la gente, le daban sus casas, estaban esperando a 

JESÚS adorando. Cuanto más nosotros debemos de estar regalando nuestras casas y unidos para 

esperar a JESÚS. Esto es serio.  

Debemos esperar a JESÚS, porque ahora La Nube de DIOS ha llegado. La lluvia sobre El Monte Carmelo 

ha llegado, ahora la lepra ha sido limpiada, la lepra, es una lepra bíblica. Abraham le creyó a DIOS sin 

ningún milagro, sin ver nada , Enoc le creyó a DIOS sin tener un DVD, sin mirar a YouTube. No tenía 

YouTube para construir su fe. Enoc Le creyó a DIOS sin un milagro. ¡Ay! Cuánto más debemos nosotros 

ahora creerle a DIOS, ustedes que han visto Milagros y mira ahora como ella se ve, tremenda sanidad 

de lepra, por eso yo he dicho yo quiero que me den tiempo. (Ver video del milagro de la lepra) 

 EL SEÑOR también bajó el púlpito del cielo también en una visión el 8 de Diciembre del año 2021. EL 

SEÑOR bajó el púlpito de madera del Cielo y lo colocó en mi mano y me dijo ve y ponlo en la posición 

del púlpito. Y en ese lugar había uno de vidrio moderno, de vidrio sofisticado, un púlpito que es igual a la 

ciudad de Brasilia, un púlpito representando la modernidad de Brasilia. Yo quisiera tener más tiempo para 

Brasilia. Yo escuché a mi hija Fabiana que ella ha declarado que estos profetas pertenecen a Brasil y yo 

me senté allí y dije: Pero no me han preguntado. Bendecido pueblo JESÚS los ama. ¡Aleluya! 
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ORACION DE SALVACION:  

Repitan esta oración digan: 

PODEROSO SEÑOR JESÚS yo me arrepiento, y me alejo de todo pecado y yo te recibo mi SEÑOR 

JESÚS como mi SEÑOR y mi SALVADOR, mi SEÑOR JESÚS hoy acepto tu regalo de la vida Eterna y 

yo me alejo de todo pecado, SEÑOR lléname con tu ESPÍRITU SANTO, llena mi corazón con la palabra 

de DIOS. Y ordena mis pasos hacia El Reino de DIOS en EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS hoy yo 

soy nacido de nuevo. Gloria a DIOS. 

 

 

¡EL MESÍAS VIENE, ESTEMOS LISTOS! 

 

 

ENSEÑANZA 

https://www.youtube.com/live/aTQaIR7zIaQ?si=RAtxsfEqOaPuh1dO 
 

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana. 

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina 

Sitio Web en Español: http://arrepienteteypreparaelcamino.org 

 laescaleraalcielo.org 

Radio Español: https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen   https://s2.radio.co/s73352a1cf/low 

En inglés: www.repentandpreparetheway.org         https://www.jesusislordradio.info 

https://www.youtube.com/live/aTQaIR7zIaQ?si=RAtxsfEqOaPuh1dO
http://arrepienteteypreparaelcamino.org/
https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen
https://s2.radio.co/s73352a1cf/low
http://www.repentandpreparetheway.org/
https://www.jesusislordradio.info/

